
Le traitement
du fumier de cheval

Les chevaux de l'Aire Cantilienne produisent 
annuellement 40 000 tonnes de fumier.
Autrefois totalement employé par les champi-
gnonnières, les nouvelles techniques utilisées 
pour la production de champignons, consom-
mant beaucoup moins de fumier, obligent à 
trouver d'autres utilisations. Il faut donc évacuer 
ce fumier avec de gros porteurs vers d'autres 
destinations. Le Pôle d’Excellence Rurale inter-
vient ici pour trouver une solution pour son 
stockage provisoire, sur une plate-forme qui 
va être réalisée. Ceci facilitera son ramassage 
dans les écuries et son chargement sur de 
gros camions.

Une fois stocké ce fumier devra, à terme, 
être transformé et valorisé, un projet de 
méthanisation (procédé chimique qui 
permet de traiter ce fumier et de le 
valoriser en énergie) est à l’étude.


